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まっすぐに！ひたむきに！ 第 1号 

大久保たつおレポート             
 

 

ご存じですか？ 

八潮市の借金は一般会計で２９７億、特別会計で３０５億、合計６０２億

（平成１７年度見込み）になります。又、国保は５．５億不足し一般会計よ

り繰り入れしています（１６年度）。〈注：75歳以上の医療費は別途 1.7億支

出〉 

その為にやり繰りがつかず、本年国保税は均等割りで１人につき５０００

円、平等割りで一世帯５０００円、所得割りで０．８％値上げしました。こ

のままでは大変なことになっていきます。 

そこで、大久保たつおからの提案です。ジェネリック医薬品をご存

知でしょうか？新薬の特許期間満了後に発売される薬で、他のメーカーが製

造・販売でき、同じ成分・同じ効き目の薬のことを言います。薬価も新薬の

２０～７０％、平均すると約半額です。 

八潮市の医療費の全体支払額（患者負担と国保負担あわせて）は約６０億

円（平成１６年度）です。その内、薬代は約９億円です。〈注：75 歳以上の
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方は別途 31億、薬代 4．3億〉もしこのジェネリック医薬品を多くの病院が

使用しますと相当のお金が削減されます。現に少しずつ切り替えている病院

や自治体が増えています。又、国保税の徴収率は滞納分を含めると５３％で

す。〈注：16 年単年度では８５％〉これを１％あげるだけで３，２００万円

の増収になります。税の公平性の意味からも事情をよく調査し徴収率を上げ

ていく努力も必要です。この様に常に問題意識、危機感を持ち具体的な政策

提言をしていくことが結果として市民の皆様の負担、市財政の圧迫を軽減し

ていくことにつながります。つまり、市の運営は経営感覚がなくてはいけな

いと思います。大久保たつおは商社勤務、会社経営の経験と知識を活かし、

八潮市の未来を創造してまいります。 

参考：国全体では医療費 30兆円、内薬代 6兆円。1兆円削減できるとの試案があります。 
東邦医大大森病院：60品目の注射剤を変えた→6000万円削減今後,内服剤も検討 

慶応大学病院：造影剤、抗ウイルス剤 3品目変えた→7400万円削減 
聖マリアンナ医大：67品目の注射剤を変えた→年間 2億円の削減 

【ドクターに提示するジェネリックお願いカードあります。必要な方はご連絡を】 

先  生 

①先に生まれる。年上の人。②父兄。③教師、師匠。④学問や技芸が自分よ

りも優れた人。先輩。⑤目上の人に対する敬称。（小学館漢和辞典より） 

 よく議員のことを先生といいます。大久保たつおはこう思います。 市民

の皆さんの行政に対する疑問、質問、要望等を受け止める『代弁者』『民意

の代表』という立場です。市民の皆さんと問題を共有し、ともに解決し、よ

り良い八潮を創造していく責任をいただいた者だと思います。議員のことを

先生と呼ぶ事に私は疑問を感じます。皆さんはどう思われますか？      


